

## BETEILIGUNGSWORKSHOP MIT DEM KINDERSCHUTZBUND KIEL ZUM THEMA „NEUE HOMEPAGE“

Im August 2023 waren wir 6 Tage am Schweriner See. Dort hatten wir einen Tag lang Besuch von Nina aus dem Kinderschutzbund Kiel. Nina hat mit uns einen Beteiligungsworkshop gemacht, Ziel war es, die Kinder in die Gestaltung der neuen Homepage einzubeziehen. Anfangs haben wir uns mit den Kinderrechten beschäftigt, jedes Kind hat zum Beispiel das „Recht auf Informationen“.

Somit sollte die neue Homepage auch Fragen zum Thema Gefängnis beantworten. Wir haben gemeinsam mit den Kindern erarbeitet, welche Fragen sie Anfangs hatten und was sie gerne schon früher gewusst hätten. Dabei sind Fragen wie, „Wie läuft ein Besuch ab“, „Wie sieht es im Gefängnis aus“, und viele mehr entstanden. Die Kinder haben Bilder für die Seite gemalt und am Ende haben wir noch einen Namen für unser Maskottchen die Möwe auserwählt. Sie heißt jetzt Ruby 😊



„Ich wünschte ich hätte das alles vorher schon gewusst“  
Paula 11 Jahre

„Ich hoffe ich kann mit meinem Podcast anderen Kindern helfen“  
Renemy 16 Jahre

